



LA SABIDURÍA DE LOS LOBOS

Un estimulante libro sobre la sabiduría de los lobos y el poder de la naturaleza.

Por su comportamiento social, no hay ningún animal tan parecido al hombre como el lobo. Con décadas de experiencia como estudiosa de los lobos, Elli H. Radinger nos ofrece sus increibles conocimientos sobre esta apasionante especie

animal. Rodeados de un aura de belleza y libertad, los lobos inspiran reverencia, respeto, fascinación. Las leyendas los presentan como animales feroces, pero son muchas las personas que sienten una íntima conexión con estas criaturas nobles e indómitas, que aman rabiosamente a su familia, cuidan de los suyos, nunca se rinden y jamás olvidan la importancia de divertirse y disfrutar: los lobos se parecen más al ser humano que ningún otro animal

Elli H. Radinger, la experta en lobos más conocida de Alemania, comparte en este libro maravillosas historias que hablan de estos increibles animales: de su paciencia, capacidad de liderazgo, cooperación, presencia y resiliencia incluso ante el fracaso y la muerte. De Siberia a Canadá, este fascinante viaje en compañía de lobos, repleto de magia e inspiración, hechizará a los amantes de la naturaleza, cautivará a los entusiastas de los animales y nos permitirá descubrir el lado más humano de un animal

Autor: Elli H. Radinger Ediciones Urano



LA TERAPIA DEL JUEGO

Este libro nos habla de cómo cultivar relaciones terapéuticas con los niños a través del juego. En él se describe el modelo de la terapia del juego centrada en el niño, que resalta la importancia de comprender el mundo y la perspectiva del pequeño. Pero, además, da las claves para desarrollar el proceso de terapia de juego al tiempo que se desarrolla una conexión plena entre terapeuta y paciente Los profesores que hayan impartido cursos utilizando las versiones anteriores de este libro ya clásico estarán encantados de encontrar su núcleo intacto en esta nueva edición, que ofrece un equilibrio excelente entre el texto clásico y los nuevos

Esta tercera edición de La terapia del juego: El arte de relacionarse jugando incluye las siguientes novedades:

Una ampliación del capítulo sobre la terapia del juego a corto plazo. Un nuevo y extenso capítulo sobre las

investigaciones con la terapia del juego centrada en la niña.

Nuevas secciones sobre la supervisión de terapeutas del juego, cuestiones legales y éticas, y principios multiculturales. Fotografías, historias de casos y transcripciones

de diálogos. Recursos online para el instructor

Autor: Garry L. Landreth **Ediciones Obelisco**



LAS PLANTAS MEDICINALES EN TU JARDÍN. Guía práctica de la botica natural

Este libro describe más de medio centenar de plantas habituales en nuestro entorno y ofrece una información detallada sobre las propiedades medicinales de cada una. así como las indicaciones para reconocerlas y utilizarlas. Este completo trabajo incluye fotografías en color de cada una de las plantras descritas y un índice por dolencias que quiarà al lector para utilizar este libro como un manual práctico para utilizar correctamente cada una de las

El autor es periodista, escritor, especialista en medicina natural y colaborador de cadenas como CNN y periódicos de España y América. Es miembro de honor del Instituto Internacional de Medicina Natural y Premio Mundial Gourmand World Cookbook Awards 2014, una de las distinciones a libros sobre gastronomía más importantes del mundo.

Autor: Miguel Mosquera Paans Cydonia Ediciones

plantas.



EL UNIVERSO PROHIBIDO Los origenes ocultos de la cienciamoderna

En 1543, estando en su lecho de muerte, el astrónomo Nicolás Copérnico publicó una obra determinante que planteaba un modelo del cosmos en el que el Sol era el centro. Para la mayoria de los historiadores, significó el principio de la Revolución Científica, pero este libro perfila una historia alternativa que comienza con el redescubrimiento de unos documentos egipcios perdidos durante largo

Estos asombrosos secretos eran el fundamento de la tradición hermética, cuya magia influyó a las mentes más brillantes de la época. A pesar de que hoy apenas se tiene en cuenta, la recuperación del hermetismo no solo impulsó el Renacimiento, sino que fue el punto de partida para que la revolución que supuso el incipiente pensamiento revolución que supuso el interpiente pensamiento cientifico se convirtiera en el pilar de la Ilustración. Como demuestran los autores en esta historia magistralmente argumentada, todos los pioneros de la ciencia -Copérnico, Tycho Brahe, Kepler, Galileo, Bacon, Leibniz e incluso Isaac Newton- deben los descubrimientos que cambiaron el mundo a estas creencias ocultas y prohibidas.

Autor: Lynn Picknett | Clive Prince Ediciones Luciérnaga



OTRAS CIVILIZACIONES DE OTROS MUNDOS

"Somos un conjunto de razas estelares, pobladores de diferentes mundos que estamos hermanados en la intención de cuidar las civilizaciones que son inferiores en desarrollo, no solo tecnológico sino, principalmente espiritual. Formamos una Confederación de Mundos con la finalidad de salvaguardar la Paz en el Universo y servir a la Fuente Padre-Madre en este menester de cuidado amoroso y orientación espiritual".

En este libro se abordan diversos temas que tienen que ver con el momento que estamos viviendo y que son de máxima emergencia o interés. Así pues, si bien se tocan aspectos relativos al planeta que todos conocemos, que se han tratado en los medios de comunicación muchas veces, tales como la contaminación medioambiental y otros de gran interés, se trata, más que nada, de poner el énfasis en la actitud del ser humano, de la humanidad en su conjunto, en cuanto a que se encuentra en una encrucijada que es crucial para el desarrollo evolutivo y han de tomarse decisiones importantes para ir por un nuevo camino más luminoso

Autor: Manuel Ortega



LA RELIGIÓN DEL FUTURO Una visión integradora de las grandes tradiciones espirituales

Un único propósito alienta el corazón de las grandes tradiciones religiosas del mundo: despertar a la realidad de nuestra verdadera naturaleza y de la naturaleza del universo. Después de siglos de acumulación de capas de verdades relativas y de centrar la atención en mitos y ritos como si se trataran de un fin en sí mismos, esta verdad fundamental ha acabado oscureciéndose. En este libro, Ken Wilber esboza y re-imagina una religión futura que, sin dejar de ser fiel a la visión espiritual original, reconozca la evolución de la humanidad en cada etapa. Y es que, si quieren resultar atractivas al hombre y a la mujer modernos, las tradiciones deberán incorporar el gran número de verdades sobre la naturaleza humana descubiertas por la ciencia en los últimos siglos: verdades sobre la mente, el cerebro, las emociones y el desarrollo de la conciencia que los antiguos desconocian.

Autor: Ken Wilber